

XPOS

Pertemuan Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.XPOS.CO.ID

Mar 1, 2023 - 14:29



Pertemuan Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala

BARITO KUALA - Pertemuan gabungan yang dipimpin Ketua Persit Candra kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Batola Ny. Eva Kadirman Gultom Acara tersebut berlangsung di aula M.Yamin Kodim 1005/Barito Kuala guna mempererat hubungan emosional sesama anggota keluarga besar Persatuan Istri Tentara (Persit).Rabu(01/03/2023)



Kegiatan pertemuan ini bertujuan untuk membina hubungan silaturahmi sekaligus sebagai media untuk menyampaikan informasi, arahan, pemberian nasehat kepada seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala.

Dalam sambutannya Ketua Persit Candra kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Batola Ny. Eva Kadirman Gultom menyampaikan, bahwa pelaksanaan kegiatan seperti ini, sangat baik untuk kita manfaatkan sebagai sarana komunikasi, koordinasi dan upaya membangun kebersamaan antara anggota Persit. Pada pertemuan itu anggota Persit juga diminta untuk menggunakan atribut pakaian Persit sesuai dengan ketentuan yang terdapat dalam buku petunjuk pelaksanaan serta peragaan Busana Persit dan Perijinan Dinas.

Kegiatan seperti ini sangat baik untuk dimanfaatkan sebagai sarana komunikasi, koordinasi dan upaya membangun kebersamaan guna kelancaran tugas organisasi ke depan. Mempererat persatuan dan kesatuan serta memperkokoh ikatan batin senasib sepenanggungan sebagai istri prajurit," tegasnya.

Sebagai istri prajurit, ibu-ibu memiliki peran ganda, yakni istri sebagai pendamping suami, ibu rumah tangga, dan anggota organisasi. Di mana setiap peran tersebut harus dapat berjalan seiring dan sejalan satu dengan yang lainnya, sehingga dapat memilih dan memilah waktu dalam melakukan kegiatan dengan perencanaan yang tepat. Dukungan dan dorongan kepada ibu-ibu untuk selalu berkarya, namun ibu-ibu harus bijak dan cerdas dalam membagi waktu antara keperluan rumah tangga dan tuntutan organisasi agar seimbang dan serasi dan cerdas dalam bermedia sosial Pungkas Ny. Eva Kadirman Gultom.(PENDIM 1005)